
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion in der Lorscher Stadtverordnetenversammlung 

 

An den                                                                                                 Lorsch,  26. Juni 2016 

Magistrat der Stadt Lorsch 

64653 Lorsch 

 

 

Anfrage der SPD-Fraktion  

Betr: Lindenstraße Bürgersteige Nordseite 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

ich bitte Sie mir bis zur nächsten Stadtverordnetenversammlung folgende Frage zu 
beantworten: 

Im Zuge der Planung und des Baus der neuen Häuser in der Lindenstraße Nr. 17 ff. wurde 
dem BUA mitgeteilt, dass nach Fertigstellung der Häuser der Bürgersteig ab Haus Nr. 17 bis 
zum westlichen Bahnübergang von dem Investor auf seine Kosten hergestellt werden wird. 
Die Häuser sind gebaut und bezogen. Wann wird die Straße erneuert und der Bürgersteig 
hergestellt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Marlene Zarges 

SPD-Fraktion 
 
 

 


